

Rentrée des classes pour les cours de flamand



Lors du premier cours, les élèves avaient apporté leurs devoirs de vacances à corriger.

Lundi, c'était la rentrée pour les passionnés de la langue flamande et le « koster ». Rémi Loock a été pris d'assaut par ses élèves afin de corriger les devoirs de vacances, qu'ils avaient faits spontanément !

À ces corrections s'ajoute la pré-

paration des journées rhétoriques du 13 octobre : le cours n'a pu se terminer à l'heure ! Les élèves entendent bien partager leur passion, « *ce qui, pour leur professeur, est de bon augure pour le maintien de cette langue flamande* ». Les cours sont dispensés sous l'égide de la commune, soucieuse de défendre le patrimoine culturel de la Flandre. ■